



Formulario de designación de representante del parlamento ante el Consejo de ParlAmericas

ParlAmericas se guía por valores de apertura, inclusión, igualdad, respeto mutuo, cooperación multilateral y la defensa y promoción de los principios democráticos y los derechos humanos para lograr un desarrollo sostenible, sociedades pacíficas y un planeta sano para las generaciones futuras.¹

El Consejo es el órgano de gobernanza política de ParlAmericas. Este órgano es responsable de proporcionar orientación estratégica y supervisión del trabajo de ParlAmericas. El Consejo de ParlAmericas cuenta con el apoyo permanente de una Secretaría Internacional, que gestiona las operaciones diarias y la implementación de programas de ParlAmericas.

Todos los parlamentos nacionales de las Américas y el Caribe que sean miembros participantes en situación regular y deseen participar en la gobernanza de la organización tendrán derecho a delegar un representante ante el Consejo.² Los mandatos individuales tienen una duración de dos años y son renovables.³

Criterios de elegibilidad establecidos para las y los parlamentarios delegados por los parlamentos miembros para integrar el Consejo de ParlAmericas:

1. Deben ser parlamentarios/as en ejercicio.
2. No podrán ocupar simultáneamente cargos ministeriales en el Poder Ejecutivo de sus respectivos Estados.
3. Los parlamentos miembros deberán estar al día en el pago de sus cuotas de membresía para postular representantes al Consejo de ParlAmericas.⁴
4. La designación es realizada de buena fe por el parlamento miembro con el fin de preservar la integridad de la organización, de acuerdo con su misión, visión y valores.

Para formalizar la designación correspondiente, el siguiente formulario debe ser completado y enviado a la **Secretaría Internacional de ParlAmericas** por correo electrónico a info@parlAmericas.org.

¹ [Misión, visión y valores de ParlAmericas](#).

² Resolución 71-04 del Consejo de ParlAmericas: Cada parlamento nacional puede designar una parlamentaria o parlamentario en ejercicio para que actúe como su representante oficial ante el Consejo en conformidad a los criterios de elegibilidad.

³ Las fechas de inicio y finalización de los períodos ordinarios están alineadas con la Asamblea Plenaria anual de ParlAmericas.

⁴ Resolución 34-03 del Consejo de ParlAmericas, ratificada en la 11a Asamblea Plenaria: Los parlamentos nacionales deben estar al día con sus cuotas de membresía para poder nombrar representantes en los órganos de gobernanza de ParlAmericas.



PARTE A: a ser completada por la/el parlamentaria/o designado

Yo, _____ (nombre de la/del designada/o), deseo expresar mi voluntad de ocupar el cargo de integrante del Consejo de ParlAmericas y me comprometo a respaldar la visión, misión y valores de ParlAmericas y cumplir con la buena gobernanza, las responsabilidades y las obligaciones que conlleva este cargo.

País _____ Fecha _____

Nombre de la/del designada/o _____

Firma de la/del designada/o _____

PARTE B: a ser completada por la/el presidenta/e del parlamento

****Si la/el parlamentaria/o designada/o en la parte A, es la/el presidenta/e del parlamento, la parte B puede dejarse en blanco.****

Por la presente designo a _____ (nombre del/ de la designada/o) como representante de _____ (nombre del parlamento) ante el Consejo de ParlAmericas para el próximo mandato por el término de dos años.

Nombre de la/del presidenta/e del parlamento _____

Firma de la/del presidenta/e del parlamento _____

Fecha _____